

## Yamile Salomón y Taiwán donan laptops y tablets a estudiantes de bajos recursos



🔍 **CDMX a 3 de octubre, 2024.-** La diputada Yamile Salomón Durán, en colaboración con la Oficina Económica y Cultural de Taiwán en México, realizó una significativa donación de 50 laptops y 30 tablets a estudiantes de excelencia en situación de vulnerabilidad económica o con alguna discapacidad en el Valle del Mezquital, Hidalgo. Esta iniciativa, encabezada también por el embajador Armando Cheng, busca fortalecer la inclusión educativa y ofrecer nuevas oportunidades a jóvenes que estudian en áreas científicas, técnicas y tecnológicas.

El evento tuvo lugar en la Universidad Tecnológica del Valle del Mezquital (UVTM), donde los equipos se entregaron a estudiantes que destacan por su rendimiento académico y que forman parte del “Programa de Educación Superior Incluyente” de la institución. Este programa, que busca promover la equidad en el acceso a la educación, se alinea con los esfuerzos de Salomón Durán por mejorar la calidad de vida de los jóvenes hidalguenses a través de la educación.

En su discurso, Salomón destacó la importancia de preparar a los jóvenes para integrarse al mercado laboral, especialmente en un contexto de creciente cooperación entre México y Taiwán. Actualmente, más de 258 empresas taiwanesas operan en México, generando aproximadamente 70,000 empleos. La diputada subrayó que el país necesita capital humano altamente calificado para mantenerse competitivo en un mercado globalizado.

Los datos proporcionados por la Secretaría de Educación Pública (SEP) revelan que la región del Valle del Mezquital aún enfrenta retos importantes en términos de educación y alfabetización, por lo que este tipo de iniciativas juegan un papel crucial en la mejora de las condiciones de vida de los jóvenes y sus familias.

<https://mayacomunicacion.com.mx/yamile-salomon-y-taiwan-donan-laptops-y-tablets-a-estudiantes-de-bajos-recursos/>